

plus de 3 $\frac{1}{2}$  heures, eut lieu à l'évêché un grand dîner auquel ont pris part seulement les évêques, les prêtres et les frères convers, au nombre de 45. Plusieurs <sup>beaux</sup> discours y furent prononcés par Nos Seigneur, 32 prêtres et de 10 frères convers, ce les évêques et par plusieurs prêtres qui se voitnarement. La veille — Dans l'après-midi, après la Bén. du T.S.B., deux adresses, l'une en français l'autre en anglais, furent présentées dans l'église à tous les évêques présents, par deux laïques au nom de la population de St. Albert.

Toute cette belle journée s'est passée très-joyeusement. Le pendant une seule chose peinait tout le monde, c'était de voir que notre Père vénérable et tant aimé Moseigneur Grandin n'aurait pas pu assister à cette belle fête, la maladie le retenant encore dans sa chambre. Ah! combien son cœur de Père a dû ressentir cette privation. Nous le comprenions tous; aussi nous nous sommes toutes tour à tour déclarer le voir pour le saluer et lui tenir compagnie, afin de compenser un peu la peine qu'il avait de ne pouvoir parcourir ce milieu de ses frères.

Puisse Dieu nous le conserver encore longtemps à notre affection!

### Noës d'or du R.P. Végriville

Cette inoubliable fête du Sacré de Mgr Breynat fut suivie 2 jours après 8 Ave. P.D. — C'ublie de mentionner que d'une autre grande et belle fête toute fraternelle : le Jubilé Sacerdotal, les noës d'or du R.P. Père V. Végriville,

un des plus anciens missionnaires du N. Ouest. Ce cher Père a eu l'insigne avantage et le bonheur de célébrer son 50<sup>e</sup> anniversaire de prêtre en présence de 8 évêques, de 32 prêtres et de 10 frères convers, ce au soir nous nous sommes tous réunis, évêques, prêtres, et frères au tour du lit de notre vénérable Père Mgr. Grandin, et là Mgr. Légal, au nom de tous présent, a présenté au R.P. Végriville les souhaits de bonne fête, après quoi nos larmes avons coulé le baiser de pain fraternel et pendant plus d'une demie heure ns avons <sup>caillé</sup> du bon vieux temps.

Le lendemain le R.P. Végriville a chanté solennellement la messe avec diaconie & sous-diaconie. Toute cette journée s'est passée aussi très-joyeusement. Le soir à 7 h., belle et intéressante séance chez les bonnes Soeurs Grises. Pendant plus de 3 heures, leurs bons enfants ns ont bien amusés et bien intéressés.

À la fin de cette séance, il y eut plusieurs beaux discours à l'adresse de Mgr. Breynat et du Rev. Père Végriville auxquels on leur a présenté, en terminant le tournoi traditionnel :

"Ad multos et felicissimos annos !!!"

— C'ublie de mentionner que le dimanche au soir, les béninavants ont donné une jolie & intéressante séance aux amis →